

ABSTRACT

Study This aim For know potency project disputes construction building government bank building in Indonesia. In study This done review systematic library done especially formerly in accordance with specified guidelines. inspection with reading and skimming is done sequentially to identify relevant publications. Analysis References done based on analysis content thematic, for implementation study This method used is correlation regression (research quantitative with questionnaire). Research results This state that inadequate planning and design ripe own very big influence lateness settlement upcoming project cause dispute project and quality poor/deficient work experienced influential big in discrepancy quality upcoming project cause dispute project. Also a factor external related change price and scarcity material raw own influence big reason happening dispute project.

Key words: potency dispute; development building; government bank; material; influence



ABSTRAK

Studi ini bertujuan untuk mengetahui potensi perselisihan proyek dalam pembangunan gedung pemerintah dan gedung bank di Indonesia. Dalam studi ini, dilakukan tinjauan pustaka sistematis, khususnya sesuai dengan pedoman yang telah ditentukan sebelumnya. Pemeriksaan dengan membaca dan melihat sekilas dilakukan secara berurutan untuk mengidentifikasi publikasi yang relevan. Analisis referensi dilakukan berdasarkan analisis isi tematik. Untuk pelaksanaan studi ini, metode yang digunakan adalah korelasi regresi (penelitian kuantitatif dengan kuesioner). Hasil penelitian ini menyatakan bahwa perencanaan dan desain yang tidak memadai memiliki pengaruh besar terhadap keterlambatan penyelesaian proyek mendatang yang menyebabkan perselisihan proyek, dan kualitas pekerjaan yang buruk atau kurang memadai memiliki pengaruh besar dalam ketidaksesuaian kualitas proyek mendatang yang menyebabkan perselisihan proyek. Selain itu, faktor eksternal yang terkait dengan perubahan harga dan kelangkaan bahan baku memiliki pengaruh besar sebagai alasan terjadinya perselisihan proyek.

Kata kunci: potensi perselisihan; pembangunan gedung; bank pemerintah; bahan; pengaruh"



UNIVERSITAS
MERCU BUANA